
          6 月 9 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週の理事会に各自意見をいただきまして、ローター

アクトについて採決し、賛成多数で承認されました。来

週 19 日の会長幹事会で意見を持って出席してきます。

感謝申し上げます。 

30 日の最終例会ですが、前座としまして 13 時半から

なにか催し物をしようかと幹事と話し合いました。詳し

い話が幹事からあると思います。 

一週間を振り返ります。G7サミットが閉会したり、安

全保障関連の法案などが騒がれております。昔の小泉改

革時代にありました規制緩和は、労働時間、労働賃金の

問題が増え、今は規制強化されております。法に従わな

くてはならないのが国民ですので、決まる前に一生懸命

議論をして納得できる法律を作って欲しいと思います。 

中国で船の大事故がありました。報道規制がされてい

るそうです。日本では考えられません。日本に生まれて

よかったと思いました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラムはクラブフォーラムです。本日は

四大奉仕の委員長さん、来週は各委員会の委員長さ

ん宜しくお願い致します。 

 8 月 18日にガバナー訪問があります。なぜうちはこ

んなに早いのでしょうか。準備期間がありません。

各担当の事業報告を早めに上げていただけますよ

うお願い致します。 

 来週は少し時間を頂きまして、先日、石川次年度会

長がおっしゃいました 7月 19 日のサンドアートフ

ェスティバルとよかっぺまつりへの出店について

の話し合いをしたいと思います。 

 11 日に日立ゴルフクラブで第 5回烏帽子会を開催

致します。9 時集合です。奮ってご参加のほど宜し

くお願い致します。 

 

 

出席報告       小澤会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 17名 12名 65.38％ 1名 69.23％ 5名 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 06月 16日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

次 回 例 会：平成 27年 06月 23日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 クラブフォーラムよろしくお願いします。 

川崎会長・千葉幹事・石川 悟 

 各委員長発表よろしくです。 

高島章行・川村昌弘・山本忠安・星 勝治・ 

小倉正美・信太克己・小澤 興・鹿志村高道・ 

石川國博・千葉隆一・木内友則・荒川浩信 

 梅雨入りです。女子サッカーの優勝を祈っています。

頑張れニッポン。 

白土仙三郎 

 ローターアクト提唱有難うございました。 

弓野博司 

 今年度はメークアップでお世話になりました。 

水戸 RC 鈴木尚様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 77,000 円 累計額 1,446,480 円 

 
 
プログラム 
 

クラブフォーラム / 本年度委員会報告 

職業奉仕委員会        石川委員長 

 会員事業所の優良従業員表彰を行いました。いきい

きとした笑顔が印象的でした。 

 ビデオでの職場訪問を行いました。千葉会員と佐藤

会員の職場紹介を行いました。 

 職業奉仕に対する卓話を、私の妻が行いました。 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3 年連続委員長をさせていただきました。 

 支援しているNPO法人や特別支援学校の様子を見ま

すと、障害者に対する社会の在り方を考えさせられ

る一年でした。 

 日立ふきのとうの会の支援ということで、看板設置

を行いました。 

 外部卓話では、深谷理事長にお出でいただきました。

現在抱える問題等をお話頂きました。 

 日立特別支援学校の体育祭、卒業式、そして入学式

に出席しました。 

 次年度も委員長を仰せつかっていますが、日立特別

支援学校へドラムセットを寄贈予定です。 

 

青少年奉仕委員会      弓野委員長 

 この度はローターアクト提唱いただきまして、深く

御礼申し上げます。忙しい一年でした。 

 ミニバス大会、地域の青少年奉仕の支援については、

朝日副委員長にすべておまかせしました。 

 10 月のライラセミナーに私と奨学生で参加しまし

た。 

 

会員組織委員会      石川委員長 

 会員増強の協力を行ってきました。実を結びません

でしたが、医療関係の方に声掛けを行いました。 

 ロータリーデーの実現をしようとしたのですが、結

局うやむやになってしまったと思います。 

 E メールの活用を提案し、昨年よりだいぶ増えたと

思います。MyRotary と共にさらに活用していけるよ

う考えています。 

 

選考・分類       星委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会員の職務が沢山空いていますので、ぜひ増員して

協力していただきたいです。 

 

会員増強退会防止委員会     白土委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 58 クラブ中 7クラブがマイナスでした。その中に我

がクラブも入っています。1 名減でした。 

 退会に気をつけないといけません。スリーピングメ

ンバーに対する優しさも必要かと思います。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


